

全戸配布

# 西貝交流センターだより 楠の芽

西貝交流センター発行  
西貝塚1377-5 TEL.32-4853

交流センターに茂る「クスノキの大樹」と「ひょうたん池」は、西貝地区の自然と憩いのシンボルです。

## 西貝地区体育祭に参加しよう！

とき 9月28日(日) 8:30～ 主催:西貝地域づくり協議会 体育部  
ところ 安久路公園多目的広場にて

今年も例年の楽しさをそのままに、地区体育祭を開催します。  
なお、今年は競技の事前申し込みは不要で、希望者は当日参加できます。  
詳細は、9月初旬にプログラムを全戸に配布します。

## 西貝地区文化祭も開催日程決まる！

主催：西貝地域づくり協議会 文化部

とき 11月2日(日) 9時開会  
ところ 西貝交流センター・体育館にて

今年で71回を迎える文化祭は西貝地区の文化の歴史を重ね、地域住民の交流の場として開催されてきました。今年も開催日が決まり、出展・出演参加者を募集します。これまで参加していない方も、ぜひ参加してみませんか。別途全戸配布の募集要項をご覧ください。



文化祭のポスターを描いてみませんか？

幼稚園・保育園児～小学生までを対象に、文化祭のポスターを募集しています。

応募作品は、地区内に掲示するほか、文化部員による厳正な審査を行ない、優秀作品は文化祭開会式で表彰を行います。

= 写真は昨年の文化祭での舞台と展示風景です =



「学びの庭」は、6月からの回覧がなくなりました。どうしたら見られるの？という質問にお答えします。

「市政情報」へアクセス・・・

「磐田市 LINE 公式アカウント」にご登録下さい。



# みんなでグラウンドゴルフ大会盛大に

西貝地域づくり協議会主催

6月6日、西貝地域づくり協議会主催の「みんなでグラウンドゴルフ」が交流センターグラウンドで盛大に開催され、昨年を上回る66名が参加。熱戦の結果、成績は下記のとおりでした。

団体の部	個人の部(男性)	個人の部(女性)	(敬称略)
優勝 安久和会 A 317	1位 田中 敏和 41	1位 神谷 夏子 49	
2位 さわやか 318	2位 馬淵 逸雄 43	2位 松下 みつゑ 52	
3位 もういいかい 331	3位 山下 建二 44	3位 後藤 悦子 54	

## シニアクラブ西貝支部輪投げ大会 磐田市老連大会に城和会 A チームの出場決まる!

6月27日、シニアクラブ西貝支部(熊谷支部長)の輪投げ大会が開催されました。

大会には、12チーム60人が参加。4ラウンドでの熱戦で、団体戦は城之崎 A チームが409点で優勝。市老連大会と東部地区大会に出場。東部地区大会には西之島 A チームも参加です。

### 市老連大会で好成績・シニア県大会へ!

6月5日の市老連 GG 大会の結果、田嶋信和さんと田中敏和さんが10月の県大会へ参加されます。

団 体	個人(女性)
優勝 城之崎 A 409	1位 鈴木ひで子 103
2位 西之島 A 323	2位 牛山邦子 90
3位 城之崎 B 320	3位 後藤みどり 79
	4位 安間哲子 73

個人(男性)	
1位 安間雅弘 102	4位 野村寿邦 83
2位 竹原保二 97	5位 永田 彰 82
3位 磯部 忍 84	6位 田嶋信和 81

## 西貝交流センターの講座のお知らせ

### アンチエイジングヨガ (全3回)

日時：9月6日・20日・10月4日  
すべて土曜日 10時~11時

年齢を重ねても、いつまでも若々しく…  
やさしい動きと深呼吸でホルモン活性化!

対 象 : 大人 定員 : 10人

費 用 : 300円(受講料)

持ち物 : ヨガマット又はバスタオル  
飲み物・タオル

申込み受付 8月16日(土) 9:00 から

### フラダンス講座 (全4回)

日時：9月3日・17日・10月1日・15日  
すべて水曜日 10時~11時

ハワイの風を感じてみませんか?初心者大歓迎!  
4回で1曲をマスターし文化祭発表をめざします。

対 象 : 大人 定員 : 12人

費 用 : 700円(受講料400円・教材代300円)

持ち物 : 飲み物・タオル 動きやすい服装で

\* 発表会当日に髪飾りをプレゼント!

申込み受付 8月17日(日) 9:00 から

## 西貝地区 風物あれこれ

### ちょうすか 船着場跡

かつて安久路の水田地帯は網の目の用水路でつながれ収穫された稲は農業用の木舟によって運ばれていました。用水路は、西貝塚からひょうたん池、安久路と城之崎そして、今之浦川へと繋がっていました。

写真は、ざっぱ舟と呼ばれていた木舟の船着場の跡を示しています。



十七夜観音より南方向



### 事務室の窓から

交流センター内にある大クスノキの剪定が、3人の作業員により6月無事終了し、心配された電線との事故を未然に防ぐ処理ができました。

秋には新芽が芽吹きますが、その芽かきも行われる予定です。